



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 24 de abril de 2014

“No hay mejor medida de lo que una persona es que lo que hace cuando tiene completa libertad de elegir.”

William Bulger

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.09

Euro

18.12

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Urgen a avalar ley secundaria en telecom

Francisco Gil Díaz, presidente de Telefónica México, hizo un llamado al Congreso a aprobar lo más rápido posible la legislación secundaria en materia de telecomunicaciones para cristalizar los objetivos de la reforma: más inversión, mayor competencia, mejores servicios y aumentar la calidad en los servicios en beneficio de los usuarios. Gil Díaz dijo a El Economista que el retraso en la aprobación de la legislación secundaria tiene como efecto seguir “padeciendo la ordeña de los monopolios... Es recomendable que se pueda aprobar en este periodo de sesiones”. Comentó que la expectativa de Telefónica México, una vez que el “terreno de juego esté más equilibrado”, es lograr una participación de mercado de 30% en cinco años.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Estudio WEF: México cae en conectividad

México cayó 16 posiciones en el Índice de Conectividad Global del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés), al pasar del sitio 63, el año pasado, al 79 en 2014, de 149 economías. En el indicador de acceso a banda ancha, México ocupa el lugar 93, mientras que el año pasado tenía el sitio 63, revela el informe del WEF. De acuerdo con el Reporte Global de Tecnologías de la Información 2014 (TIC), el país no logra converger digitalmente con economías más avanzadas.

El Financiero

Pilotos sentirán la peor turbulencia con la quiebra de Mexicana

La quiebra de Mexicana de Aviación y sus filiales Click y Link implicará para todos los trabajadores liquidaciones “mínimas” que se pagarán conforme a una indemnización de quiebra, en términos de Ley Federal del Trabajo (LFT), pero los pilotos de Mexicana serán los más afectados bajo ese criterio por ser el personal con mayor antigüedad. A un piloto de 49 años con 24 años de antigüedad, que es el perfil promedio en Mexicana, y cuyo sueldo mensual era de 50 mil pesos, le corresponde una liquidación de 3 millones 539 mil pesos conforme a su antigüedad y otros beneficios signados en su Contrato Colectivo de Trabajo (CCT) al momento en que la aerolínea entró a concurso mercantil, en agosto de 2010.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 24 de abril de 2014

Últimos Folios:

Junta de Honor 2013-2014
Profesor Distinguido
2014 Convocatoria. 

Difusión de Censos
Económicos 2014 

Dictamen Fiscal 2013
Cambios de versión del
Sistema de Presentación
del Dictamen Fiscal 2013
(SIPRED 2013) y de la
Información Alternativa al
Dictamen Fiscal 2013
(SIPIAD 2013) 

Notas Fiscales:

JFCA/ Resolución sobre
la subcontratación
laboral 

SAT / Se actualiza la lista
de contribuyentes
incumplidos con datos de
527 contribuyentes
adicionales 

SHCP / Convenios de
Colaboración
administrativa en materia
fiscal federal celebrados
con
Estados de la
República Mexicana 

MILENIO

Pemex Refinación invertirá 260 mil mdp

Durante los próximos cinco años Petróleos Mexicanos (Pemex) espera invertir 260 mil 270 millones de pesos en diferentes proyectos de refinación. Así lo reveló Miguel Tame, director general de Pemex Refinación, quien comentó que se trata de proyectos de reconfiguración y almacenamiento, y cabe la posibilidad de que esta inversión se realice en conjunto con privados. En el caso de las reconfiguraciones, se contemplan tres planes muy importantes para las refinerías de Salamanca en Guanajuato, Salina Cruz en Oaxaca y Tula en Hidalgo, informó durante el Expo Foro Pemex 2014. La primera etapa del proyecto de modernización de la refinería de Salamanca arrancará hacia finales de 2017 y la segunda al cierre de 2018.

REFORMA

Urgen reforma política

En una semana a más tardar, antes de que concluya el mes, el Ejecutivo federal espera que el Senado de la República y la Cámara de Diputados logren aprobar la reforma político-electoral, afirmó el Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong. "Estamos todos ciertos que tiene que lograrse este proceso antes de que termine este mes la aprobación tanto en Cámara de Senadores como en Cámara de Diputados para que puedan hacer las acciones que le corresponden a los congresos locales", dijo el Secretario de Gobernación al concluir el homenaje a la Marina en el Senado.

La Razón

Inegi reporta bajas en ventas al menudeo en febrerero

En febrero de este año, las ventas al menudeo, que reflejan el comportamiento del consumo, cayeron 1.7 por ciento a tasa anual, y 1.27 por ciento en su comparación mensual, informa el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De acuerdo con los resultados de la Encuesta Mensual sobre Establecimientos Comerciales (EMEC), las ventas al mayoreo crecieron 0.4 por ciento en su comparación anual, pero bajaron 1.16 por ciento con cifras desestacionalizadas. Con base en datos estadísticos, en febrero pasado las ventas al menudeo en su comparación anual ligaron dos meses a la baja y el resultado fue contrario a ligero incremento de 0.3 por ciento esperado por analistas.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 24 de abril de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 23/04/2014	
(Pesos por dólar)	13.0908
Tasa de interés objetivo	
(23/04/2014)	3.50
TIEE 28(23/04/2014)	3.8145
TIEE 91(23/04/2014)	3.8287
TIEE 182 (23/04/2014)	3.8366
CETES 28 (22/04/2014)	3.25
Reservas internacionales (mdd)	
(16/04/2014)	183.509.9
Inflación anual	
(Mar. 2013-Mar. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.76
Inflación subyacente *	2.89
Inflación mensual	
(Mar. 2014, %)	
Inflación *	0.27
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (24/04/ 2014)	5.153061

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Reciben emperadores de Japón a Obama en el Palacio Imperial

El presidente Barack Obama asistió a una ceremonia de bienvenida en el Palacio Imperial de Tokio, en el primer acto oficial de su visita de Estado de tres días a Japón. Obama fue recibido con honores militares en los jardines de la residencia oficial de los emperadores de Japón, Akihito y Michiko, los primeros en saludarle en su llegada al multitudinario acto al que también asistieron el primer ministro nipón, Shinzo Abe, y otros altos representantes políticos y diplomáticos.

CNEXPANSIÓN

Banca de nicho va por los 'desatendidos'

El sistema financiero mexicano cuenta con siete bancos de nicho que se encargan de atender a segmentos específicos, especialmente a pequeñas y medianas empresas, y se espera que en los próximos meses otras tres instituciones más inicien operaciones. Banco Base, Banco Inmobiliario, Bancrea, Bicentenario, Bankaool, Forjadores y Dondé son las siete instituciones de este segmento que se encuentran en operación; mientras que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) ya autorizó la creación de Banco PagaTodo, Progreso y Finterra que se espera operen en unos meses más. Algunos de estos bancos operaban hace unos años como Sofoles, Sofomes o uniones de crédito, por lo que tienen conocimiento del sector.

Grupo Fórmula

Entrega Peña Nieto Buque de Investigación Pesquera

Con la intención de mejorar la calidad de la pesca en el Pacífico mexicano a través de instrumentos de alta tecnología, este miércoles el presidente Enrique Peña Nieto puso en operación el Buque de Investigación Pesquera y Oceanográfica para aguas profundas del Inapesca. Al término de su gira por Sonora y Sinaloa, el Ejecutivo Federal visitó el buque en el muelle de este puerto, donde Raúl Adán Romo Trujillo, director del Instituto Nacional de Pesca (Inapesca), le explicó el funcionamiento de la nave, sus alcances y potenciales beneficios para la captura.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 24 de abril de 2014



Tendrán reformas efectos positivos en pequeñas empresas: SE

El titular de la Secretaría de Economía (SE), Ildefonso Guajardo Villarreal, aseguró que el paquete de reformas estructurales, analizadas una por una, tiene un impacto transversal sobre la eficiencia para las pequeñas y medianas empresas (Pymes). En el marco de una gira de trabajo por Reynosa, Tamaulipas, donde asistió a la inauguración de la expansión de la empresa Pentair Water, destacó que lo que se hace en la SE es “aterizar, sector por sector estratégico en la economía nacional, una agenda de política pública”. Esta agenda, dijo en un comunicado de la dependencia, “está comprometida con la industria, sectores maduros tradicionales, sectores dinámicos y de futuro”.



Inflación disminuye 0.19% en abril

El índice de precios al consumidor de México cayó 0.19 por ciento en la primera quincena de abril, de acuerdo con reportes del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El índice subyacente, considerado un mejor parámetro para medir la trayectoria de los precios porque elimina algunos productos de alta volatilidad, subió 0.26 por ciento en la primera quincena de abril.



Clima lluvioso persistirá en gran parte del país

Los estados del occidente, centro y oriente continuarán afectados por el potencial de chubascos y tormentas fuertes, que podrían estar acompañados de actividad eléctrica y posibilidad de caída de granizada. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) detalló que lo anterior es resultado de un canal de baja presión en superficie, el cual mantendrá interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico. Mientras que en las entidades del sur y sureste del país se esperan chubascos con tormentas fuertes, debido a otro canal de baja presión ubicado en dichas regiones.